

<9月号>



## 地域おこし協力隊(三かれい)新聞

### 祭 備中たかはし松山踊り

岡山県下3大踊りのひとつで県下最大の規模を誇る「備中たかはし松山踊り」が8月14日～16日に開催されました。

今年の松山踊りもたくさんの人々が溢れかえりました。私は最終日の団体連踊りを観させていただいことの団体も息が揃っていい、楽しそうに踊っていました。夏の一大イベントを観られて良かたです。



観光担当  
根本

いちごの鉢植え作業体験をしてきました!!

農家さん図鑑の取材が縁でお付き合いさせていただいている(二科さんのいちご作業の体験をさせていただきました)。

作業しながらでくさん喋りをして、

何が一番大変?とか農業のやりがいなどについて知ることばかりでした。

いちご以外にも、キウイやトウモロコシ、ブドウなど、様々な野菜を育てられています。

お盆には、畑で獲れた

野菜を鉢植え

がいくらい大きくなっていました。



農業担当 伊藤



農業担当

伊藤



阿川さんの桃太郎トマト「高梁市農家さん図鑑」

川上町の阿川さんに桃太郎トマトについての取材をしてきました。阿川さんの育てているトマトはとても真っ赤で、おいしいかったです!

阿川さんから、農業へのこだわりや、樂しいなど、たくさん聞いていたので、ぜひ、「高梁市農家さん図鑑」とご覧ください。



「RSK山陽放送で放送されました!!」

毎週土曜日に放送されるサッカー情報番組

「KICK OFF! OKAYAMA・KAGAWA」で

三かれいの特集が放送されました!!

私達が活動している様子がまとめられていました。

過去の放送はYoutubeで見れます。

ぜひ、ご覧下さい!!



→ QRから読み取って下さい!!

和産の出番は、  
16分10秒からです。



広報担当 青山

## 学童遊び - 中井学童保育 -

8月20日、中井学童保育の子どもたちと一緒にサッカーを楽しんできました。  
まず、左右どちらの足でもパスやシュートを打てるよう練習しました。

最後のミニゲームでは、練習の成果を丁寧に発揮できた子どもたちから喜びの声が「あがり」とも樂しかったです！

今後も市内の学童保育からお声かけをいただけたら嬉しいです!!



教育担当  
野町



観光担当  
根本

## SNS < サムライ隊 >

インスタ



エックス



TIKTOK



Youtube



## < シャルム >

インスタ



エックス



フェイスブック



## charme 情報

2ヶ月の中止期間を経て、リーグ戦再開！！

### 第18節

9月29日(日) 13:00 キックオフ

vs FC今治レディース

西条市ひろち陸上競技場 (AWAY)

### 第19節

10月5日(土) 13:00 キックオフ

vs ディオッサ出雲FC

シャルムスタジアム (HOME)

### 第20節

10月13日(日) 13:00 キックオフ

vs FCいじごくら山梨

富士山の駒木水スタジアム (AWAY)

## マンガ絵ふたまつり

8月10日(土)にマンガの町・高梁市川上町の夏を彩る風物詩の「マンガ絵ふたまつり」が行われました。私はドリンクコーナーのお手伝いとして行き地域の方々と交流をしながらたくさん飲料を販売することができました。初めて絵ふたを観ましたがすごく綺麗で見惚れてしまいました。今年が最後の開催となり寂しい気持ちですが、素晴らしい作品を観られてよかったです。

